



『オニオンリングと凡事徹底の関係』

皆さん、こんにちは。いきなりインパクトのある写真が登場していますが、これはテクアの期待の新人、崎津君が初めての社員旅行のサイパンで、先輩たちが心からの歓迎の意を込めて注文したオニオンリングの3段タワーに挑戦している風景です。

もちろんこれを平らげた後、巨大なスペアリブとロブスターとジャガバターを完食しなければならないわけですが（笑い）、これから何人の期待の新人が、このテクア流の手荒い儀礼を通していくのか、楽しみでなりません。ここを通過して初めて、いかなる困難にも耐えることが出来る『ウエルカム・トゥー・テクアの楽園』の幕が開くわけです。

楽園の外は本当に大変な世界です。いつなん時、パトロールでどんな指摘を受けるかも知れず、その為には事前にしっかりした書類を作成し、綿密な打ち合わせが必要になります。そしてそれをしっかりやったからといって作業の裏側には予想を上回る危険が潜んでいることがよくあります。また、外にばかり気がいっていてもいけません。自分自身の体調、飲みすぎ、寝不足、悩みなどにも敏感でなくてはなりません。

そして何と言っても1番大切なのはチームワークです。常に人間関係を良くしておく必要があり、その為には常にコツコツと声掛けをして人間関係を構築していく必要があります。

何事も『コツコツ』が秘訣とは、世の成功者の誰もが口にする言葉です。では人生の成功の5大要素をご存知でしょうか？『なに、なに、早く教える！！』という声が聞こえてきますが、世の偉人の方々はいたってシンプルなことしか言われません。『早起き』『ニッコリ挨拶』『ごみ拾い』『コツコツ継続』『感謝の心』です。だれのどんな仕事でも実践可能なことではないでしょうか？しかしこれがやれない！すぐ忘れる！続かない！これやって何の得があるの！これが我々凡人の世界です。

『誰にでも出来ることを、誰にも出来ないほどコツコツと長く実践していく』ことを『凡事徹底』といいます。人生の終わりには、なんとかこの境地に辿り着きたいものです。

『テクアの楽園』はオニオンリングの3段タワー挑戦から幕が開き、凡事徹底の5段タワー登頂で幕を下ろします。大変ですけど幸せな人生を確実に歩んでいると思います。感謝！ 羽原篤史

